

Por el patio de una propiedad colindante con el Centro de Detención Preventiva (CDP) de Quillota se intentó ingresar una importante cantidad de drogas, teléfonos celulares y hasta la llave de una esposa. Los elementos, que lograron ser incautados por personal del recinto penitenciario, habrían ido dirigidos a cuatro privados de libertad.

Para el ingreso de los artículos se utilizó la técnica del “trecito” o “correo”, consistente en diversos paquetes que son unidos por medio de una cuerda o alambre, simulando los vagones de un tren. En este caso, desde un domicilio vecino a la unidad penal, un sujeto aún no identificado, estaba deslizando una cuerda, a la que se mantenían atados una serie de paquetes, cuando fue sorprendido por un funcionario ubicado en un puesto de vigilancia del CDP. De forma inmediata el gendarme dio aviso por radio, permitiendo que se activase el protocolo de seguridad respectivo que culminó exitosamente con la incautación del “correo”.

Anuncio Patrocinado



El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, afirmó que: “Gendarmería de Chile, a nivel nacional, en estas fechas de fin de año realiza una serie de procedimientos extraordinarios para la detección de elementos prohibidos. En este caso quiero destacar el profesionalismo y el trabajo del Centro de Detención Preventiva de Quillota, en donde el día de ayer se logró un decomiso importante de elementos prohibidos”.

## Gendarmes impiden ingreso de 300 dosis de droga a la Cárcel de Quillota

El jefe del establecimiento quillotano, mayor Juan Medina Medina, sostuvo que: “El día 29 de diciembre, a través de un lanzamiento con la técnica del trencito, intentaron ingresar a la unidad gran cantidad de elementos prohibidos, dentro de ellos: teléfonos celulares, sierras y alrededor de 300 dosis de droga”.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?